



PARLAMENTARIOS DESTACAN CONSENSO LOGRADO.

Congreso elige hoy Mesa Directiva multipartidaria

El Congreso de la República oficializó ayer la lista única multipartidaria que se presenta hoy para la elección de la Mesa Directiva que administrará este poder del Estado durante el período anual de sesiones 2002-2003.

La lista confirma la postulación de Carlos Ferrero Costa (PP) a la presidencia del Congreso. Asimismo, la candidatura de Jesús Alvarado Hidalgo (PP) a la primera vicepresidencia, de Mercedes Cabanillas Bustamante (APRA) a la segunda y de Hildebrando Tapia Samaniego (UN) a la tercera vicepresidencia. A la cuarta vicepresidencia fue postulado Natale Amprimo (UPD) y a la quinta Gustavo Pacheco Villar (FIM).

El documento remitido el jueves a las 21.25 horas al oficial mayor José Elice Navarro tiene la firma de los legisladores Ernesto Herrera (PP), Luis Iberico (FIM), Jorge Mera (UPD), José Carrasco Távara (APRA) y Rafael Valencia Dongo (UN).

Para la elección de la Mesa Directiva, la presidencia del Congreso convocó a los legisladores a una sesión que se desarrolla hoy a las 10.00 horas, en la cual se instala la primera legislatura ordinaria.

Manejo democrático

El legislador **Natale Amprimo**, quien representará a la Unión Parlamentaria Descentralista (UPD) en la Mesa Directiva del Congreso, expresó que con esta elección se consolida el espíritu que existe entre todas las fuerzas políticas del Parlamento en cuanto a lograr el consenso.

"Llegar a puntos de vista comunes después de un diálogo ponderado es la mejor forma de manejar el Congreso."

Manifestó que la futura Mesa Directiva se diferencia de la anterior por el tiempo dedicado a la tarea parlamentaria. "En esta última (Mesa Directiva) sus integrantes eran todos congresistas de vieja data, mientras ahora, los candidatos tienen a lo sumo un año de labor legislativa."

En cuanto a la posición de Unidad Nacional (UN), que se opone a que Perú Posible (PP) continúe en la presidencia del Congreso, comentó que en este segundo año es importante que el partido de Gobierno mantenga ese cargo.

En relación con el mensaje que dará mañana el presidente Alejandro Toledo en el Congreso, dijo que debe ser descarnado y claro, enfocando la actual situación del país y las medidas que se adoptarán para solucionar los problemas.

Refirió que la población sabrá valorar el acto de valentía y sinceridad del Jefe del Estado, si habla con total claridad.

Amprimo consideró que Toledo hará un balance de su primer año de gestión –una suerte de acto de contrición– para luego anunciar las medidas que pondrá en marcha

Fuente: Diario "El Peruano"